

1965 Paul VI au Centre ELIS en Italie

Paul VI, inaugura officiellement le centre ELIS en 1965 et avoua qu'après la guerre mondiale il avait compris que la formation était une priorité pour les jeunes.

20/10/2014

Paul VI, inaugura officiellement le centre ELIS le 21 novembre 1965. Il avoua qu'après la guerre mondiale, en se promenant dans les quartiers périphériques de Rome, il avait compris que la formation était une

priorité pour les jeunes de familles modestes qui étaient au chômage.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/1965-paul-vi-au-centre-elis-en-italie/> (21/01/2026)